

# Kapolda Jambi Pimpin "Perang" Bebaskan Sampah dari Jalur Sungai di Pesisir Timur Sumatera

solmi - [JAMBI.INDONESIASATU.ID](http://JAMBI.INDONESIASATU.ID)

Aug 15, 2023 - 17:41



JAMBI – Berjuang di bawah teriknya mentari, Selasa siang (15/8), Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono memimpin "perang" membebaskan aliran anak sungai di kawasan padat permukiman Parit II, Kelurahan Patunas, Kecamatan Tungkal Ilir, Kabupaten Tanjungjabung Barat dari polusi sampah plastik dan berbagai jenis sampah lainnya.

Kapolda Rusdi Hartono tidak sendirian dalam aksi peduli lingkungan yang dilakukan untuk menyemangati Hari Kemerdekaan RI ke-78 tersebut. Bertolak pagi dari Mapolda Jambi, untuk mendukung aksinya, Rusdi Hartono membawa 200-an lebih anggota untuk menggepuk sampah organik maupun sampah anorganik yang telah mamadati anak sungai Parit II yang dulunya bisa dilalui kapal-kapal kecil nelayan.

Dukungan personel dari Mapolda Jambi, antara lain masing-masing 100 personel dari Satuan Brigade Mobil (Brimob) dan Samapta, dan puluhan personel dari Satuan Polairud Polda Jambi. Termasuk para personel Polri jajaran Polres Tanjungjabung Barat, berikut berbagai perlengkapan pendukungnya.



"Negara kita lagi dihadapkan dengan permasalahan lingkungan. Antara lain ancaman sampah plastik yang mengotori daerah pesisir dan kawasan pantai. Termasuk kawasan pesisir timur Provinsi Jambi, seperti di Kabupaten Tanjungjabung Barat ini," kata Kapolda Rusdi Hartono.

Menurut catatan Rusdi Hartono, beberapa aliran anak sungai yang berada di daerah pesisir Kota Kuala Tungkal – kota padat penduduk yang menjadia salah satu kota pusat perdagangan di gerbang laut Provinsi Jambi – sudah dipadati polutan sampah, termasuk sampah plastik.

"Kondisi ini tidak bisa kita biarkan. Mesti kita bersihkan lingkungan sungai kita ini bersama-sama. Supaya fungsinya kembali sebagaimana mestinya. Dan diharapkan terjaganya keasrian anak-anak sungai di daerah pesisir ini, mampu mengeliminir dampak buruk dari ancaman banjir rob," papar Rusdi Hartono.

Beruntung aksi peduli kebersihan lingkungan sungai tersebut mendapat respon positif dari masyarakat setempat plus para stakeholder terkait yang berada di Kota Kuala Tungkal. Dukungan tersebut antara lain hadir dari jajaran TNI Kodim

0419/Tanjab, Basarnas, dan pemangku pemerintahan setempat.



Dengan kekuatan yang bertambah dua kali lipat lebih, Kapolda Rudi Hartono sembari membawa sebatang pengait sampah bergerak menaiki perahu karet milik Basarnas yang dipersiapkan untuk mengarungi alur anak sungai Parit II yang terbilang jalur paling sampah tersebut.

Dia atas perahu karet, Rusdi ditemani antara lain oleh Dansat Brimob Polda Jambi Kombes Nadi Chaidir, Dandim 0419/Tanjab Letkol Kav Muslim Rahim T, Kapolres Tanjungjabung Barat AKB Padli.

Sementara ratusan warga lainnya beserta personel dari Satbrimobda Jambi, Polres Tanjungjabung Barat, unsur TNI yang telah dibagi dalam beberap tim berpencar untuk mengumpulkan sampah dan membersihkan alur sasaran yang sudah dibagi dan dipetakan sebelum yang sudah aksi dimulai.

Respon positif dari warga memberi semangat tersendiri bagi beberapa personel Polri untuk mengakselerasi bersihnya jalur anak sungai Parit II telah dipenuhi sampah dan lumpur tebal tersebut.

Bahkan beberapa personel Polri nekat menerjunkan diri untuk mengumpulkan berbagai jenis sampah ke anak sungai yang berkedalaman sekitar dua meter tersebut. Peran itu antara lain dilakukan Wadansat Brimobda Jambi AKB Boy Sutan Binanga Siregar, Kapolres Tanjungjabung Barat AKB Padli, Pasi Ops Intel Satbrimob Polda Jambi Ipda Osbon Sinurat dan beberapa lainnya.



“Gak pakai jujuk lah, kan sudah biasa. Kita ingin supaya tuntas. Melihat di bagian pinggir sudah bersih, kita coba cek ke tengah laur, ternyata masih ada sampah muncul. Makanya kami arungi ke dasar sungai, ternyata masih banyak sampah yang mengendap di bawah lumpur,” ungkap Wadansat Brimobda Jambi Boy Sutan Binanga Siregar bersemangat.

Sementara beberapa warga yang dihubungi mengaku bersuka cita atas aksi kepedulian lingkungan yang dilakoni Kapolda Jambi Rusdi Hartono dan rombongan.

“Saya dan teman-teman, walaupun bukan dari RT 17, ikut termotivasi dan bersemangat untuk turun tangan membantu membersihkan sampah di jalur Parit II ini. Terima kasih Pak Kapolda Jambi, aksi ini menjadi motivasi juga bagi saya dan warga di sini untuk aktif menjaga dan tidak membuang sampah di lingkungan parit,: ujar Udin pemuka masyarakat dari RT 08 yang dalam aksi gotong royong Selasa siang tersebut.(IS/put)